

MEDIENINFORMATION

„Interaktive Unterrichtsmethoden an Hochschulen“ Internationales Fortbildungsseminar für Slawisten an der Europa-Universität Viadrina

Vom 26.09 – 28.09.2013 sind rund 28 Russisch-Dozenten aus internationaler Hochschulen auf Einladung des Sprachenzentrums der Europa-Universität Viadrina Frankfurt (Oder) zu einem Fortbildungsseminar zu Gast an der Oder. Auf dem Stundenplan stehen „Interaktive Unterrichtsmethoden für Russisch als Fremdsprache an Hochschulen“.

Unter den Referenten sind in diesem Jahr auch eine muttersprachliche Linguistin von der Universität Sankt-Petersburg und die Generaldirektorin des Moskauer Verlags „Russkij jasyk. Kursy“.

Die Teilnehmer haben während des Seminars die Möglichkeit, integrative Methoden für den Russischunterricht und entsprechende Materialien kennen zu lernen, die sie später in ihrer Arbeit einsetzen können. Rege Diskussion und neue Impulse sollten den TeilnehmerInnen helfen, den Russischunterricht an den Hochschulen lebendig zu gestalten.